



Hoffnungsvolle Träumerin: So sieht es aus, wenn sich Astrid Heitmann beim Malen von klassischer Musik inspirieren lässt.

FOTO: HK

Gelebte Träume

Bilder von Astrid Heitmann in der Galerie im Schlichte-Carree

■ **Steinhagen** (HK). Astrid Heitmann ist schon oft um die Sonne geflogen und immer noch eine hoffnungsvolle Träumerin, die sich gerne, auch mal am Klavier, der Tonmalereien hingibt. Auf diese Weise lebt sie Stimmungen aus, die sonst nur ein Traum geblieben wären, wie die 54-jährige Raddenerin selber sagt. Das Malen begleitet von klassischer Musik und das Hineingehen in die Farbtöne sei eine meditative Beschäftigung. „Jedes Bild trägt so seine Stimmung in sich und seine Farbtöne sind nicht nur sichtbar, sondern ergeben den Klang des Bildes. Davon können sich die Ausstellungsbesucher bei der Vernissage am Sonntag, 6. September, im Schlichte-Carree überzeugen. Von 11 bis 17 Uhr hat die Galerie geöffnet.